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SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
REFORMA DO CAMPO DE FUTEBOL DA 
GAMBOA NA RUA JORGE VEIGA AO LADO 
DO POSTO DE SAÚDE.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exm° Sr. Prefeito solicitando a reforma do campo de futebol da Gamboa, ao lado do 
Posto de Saúde na Rua Jorge Veiga.

Sala das Sessões, 26 de agosto de 2015.

TAYLOR DA

JUSTIFICATIVA:

Nossa solicitação visa atender a reivindicação da população.
Devemos salientar que a reforma do campo de futebol é essencial para 

promover a integração social.
Assim, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da nossa 

proposta e as providências do Poder Executivo.


